

Rafael Antonio Forero Gaitán

Nacido en la ciudad de Santa Fe de Bogotá, Colombia, descendiente de una familia de Músicos, Rafael Forero, inicia su formación musical con su Padre hasta el momento de ingresar al Conservatorio de la Universidad Nacional de Colombia, donde toma formalmente la carrera de Concertista con especialidad en Contrabajo con el Maestro Hernando Segura.

En el año de 1975, se integra a la Orquesta Sinfónica Juvenil de Colombia y durante 1977 y 1978 pertenece a la Orquesta Sinfónica Nacional de Colombia.

Posteriormente gana una beca para incorporarse a la Orquesta Mexicana de la Juventud durante los años 1979, 1980 Y 1981.

En el año de 1982 es invitado a colaborar en la Orquesta Sinfónica del Estado de México hasta 1986, año en el que pasa a formar parte de la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México y hasta el año de 1990 en que se reincorpora a la Orquesta Sinfónica del Estado de México.

Paralelamente a estas actividades es miembro fundador de la Orquesta de Cámara de la Universidad Autónoma del Estado de México desde 1983.

Actualmente es Director del Quinteto de Cuerdas que pertenece al Elenco Artístico de la Universidad Autónoma del Estado de México.